

Home > Actualidad > Pulso comunidad versus **ECOPETROL**



Pulso Comunidad Versus ECOPETROL

[Actualidad](#) |
 [Emprendimiento / Gente](#)

09/09/2021 [Dejar Un Comentario](#)

[Facebook](#) |
 [Twitter](#) |
 [WhatsApp](#)

La discrepancia entre la comunidad de las zonas productoras de **petróleo** y la estatal empresa de **petróleo** s, obligó a la instalación de una mesa de diálogo del sector de hidrocarburos en el Huila.

Se trata de construir una agenda de diálogo a partir de la conflictividad presentada en el territorio, por temas relacionados con el ambiente, la contratación local y la inversión social.

De acuerdo a un reporte de la oficina de Región Andina de **ECOPETROL**, se busca habilitar un espacio de diálogo permanente entre el Gobierno Nacional, La Administración local, la comunidad y las empresas del sector hidrocarburos, en el que se puedan tramitar las inquietudes y reclamaciones que se presentan con la industria petrolera.

Para concretar la creación y funcionalidad de la mesa, fue necesaria la presencia de representantes de los ministerios de Minas y Energía, Interior y del Trabajo; la Defensoría del Pueblo; la Procuraduría Regional; la Policía Nacional; las alcaldías de: Neiva, Alpe, Yaguará, Villavieja, Palermo y Tello; varios presidentes de las juntas de acción comunal; líderes y veedores de las comunidades del área de influencia.



La presencia de numerosos funcionarios del gobierno nacional y algunos voceros de las comunidades de la zona de influencia de **ECOPETROL** se instaló Mesa Regional de Diálogo social. Foto: **ECOPETROL**

Conflicto

La Mesa de diálogo surge luego que, desde comienzos de la segunda semana de agosto de 2021, habitantes de localidades rurales del área de influencia petrolera, taponaran el acceso a centros de producción de la Empresa Colombiana de **Petróleos** en el Huila.

La acción de hecho produjo el bloque hacia los centros de producción del crudo en Neiva, Yaguará y Alpe, de acuerdo al reporte de **ECOPETROL**.

El paro impidió el paso de todo trabajador tanto de **ECOPETROL** como de las distintas empresas contratistas que realizaban actividades diversos de extracción, mantenimiento y transporte del crudo.

La situación llevó a que la regional Andina de **ECOPETROL** el primero de septiembre señalara:

"Este tipo de acciones, que en ciertos puntos ya completan 22 días, ponen en riesgo la vida e integridad de las personas que se encuentran trabajando en estos lugares, así como el medio ambiente y la seguridad de los procesos y las operaciones.

Hoy 1 de septiembre algunas personas ingresaron al pozo Palogrande 21 y de manera intimidatoria obligaron a dos trabajadores de empresas contratistas a salir del lugar.

Ante esta situación, algunas empresas que prestan servicios a **ECOPETROL**, dentro de su autonomía técnica y administrativa, han iniciado la suspensión de 74 contratos laborales de su personal debido a la imposibilidad de ejecutar los trabajos y/o servicios para los cuales fueron contratados"

Las exigencias

La comunidad, por intermedio de directivos comunales exigen cumplir con la contratación de mano de obra, bienes y servicios de la región, tanto por **ECOPETROL** como de todas empresas que prestan servicios contractuales a la estatal empresa, cumpliendo la ley y normatividad vigente.



La comunidad de la zona de influencia de **ECOPETROL**, en el norte del Huila, redujo a cero la movilidad del personal de los centros de operación, para llamar la atención sobre puntos concretos, señalados por la ley. Foto: **ECOPETROL**

También solicitan inversión social concreta y no limitada a pequeños cursos sobre manualidades, la entrega de algunos apoyos a la población escolar que acuden a ciertos centros de enseñanza generalmente descuadrados, la entrega de informes unilaterales o la presentación balances donde la comunidad de la zona de influencia no aparece.

A lo anterior desde la oficina del líder de Entorno de la Gerencia de Producción Andina de **ECOPETROL** revela que "Entre enero y julio de 2021 **ECOPETROL** contrató a través de empresas aliadas un promedio mensual de 1.364 empleos, de los cuales el 97% corresponden a mano de obra local.

Durante este mismo periodo, la contratación con proveedores locales llegó a \$147 mil millones. De esa cifra, \$119 mil millones fueron contratados directamente por **Ecopetrol** y \$28 mil millones por firmas aliadas"

Sin confrontación

La prudencia evitó confrontaciones físicas con la presencia de la Fuerza Pública, en las zonas afectadas que, desde el observador estatal, **ECOPETROL** dispone del todo el respaldo gubernamental, para entrar al choque con los grupos campesinos descontentos.

Incluso en la búsqueda de salidas concertadas estuvo Gorky Muñoz Calderón, Alcalde de Neiva, con todo el equipo de asesores de seguridad, concertación y de seguimiento al Plan Local de Desarrollo que destaca el entendimiento social.

[Facebook](#) |
 [Twitter](#) |
 [WhatsApp](#)

Etiquetas: [Comunidad](#) | [Ecopetrol](#)

Los años arrugan la pi...

NOTICIAS RELACIONADAS

GOBERNADOR ENTREGÓ AMBULANCIAS EN SUR Y CENTRO DEL HUILA
14/07/2017 [TVNoticias](#)

UN PAÍS DE BÁRBAROS
13/12/2016 [TVNoticias](#)

Producción Agrícola Impacta La Naturaleza
04/07/2021 [TVNoticias](#)

Comentarios

0 comentarios Ordenar por [Los más antiguos](#)

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Por favor, introduce una respuesta en dígitos:

1 x 5 =

[Publicar el comentario](#)

DOS MILLONES DE JÓVENES NI ESTUDIAN NI TRABAJAN



ESTADO DEL TIEMPO

NEIVA

28°

parcialmente nublado

05:53 - 18:02 - 05

sensación: 30°C
viento: 11 kmh, 120°
humedad: 55%
presión: 1009.42 mbar
índice uv: 0

vie 37/24°C | sáb 36/23°C | dom 36/23°C

Pronóstico del tiempo Neiva, Colombia

Tweets por el @tvnoticiascol.

tvnoticias.com
está suscrito a:
RPTV
Son de Tambora
Razon.Publica.com
Red FECOLPER

INDICADORES ECONÓMICOS

Dólar TRM	~\$ 3,816.14
Euro	~\$4,616.13
Café lb (May 2019)	~US\$1.1135
U.V.R.	~\$285.2975
DTF	~ 2.05%

DE INTERÉS

CORPEHUILA
Cooperación de Periodistas, Comunicadores Sociales y Trabajadores de los Medios de Comunicación del Huila

FECOLPER
Federación Colombiana de Periodistas

[www.fecolper.com.co](#)

Colegio de Bacteriólogos del Huila

CURIOSIDADES

CONTACTENOS
3176382320
3182820628

[www.tvnoticias.com.co](#)

LIVING LIGHT
Living Light is an...

EDUCAR NO ES LLENAR
Cute CGI 3d Ani...

CORPEHUILA
No es un simple ...

AGUA DE MAR POTABLE
En 30 minutos, c...
CIENTÍFICOS LOGRAN DESALINAR AGUA USANDO LUZ SOLAR

SOBRE NOSOTROS

[Aviso de privacidad](#)
[Política de cookies](#)
[Paute con nosotros](#)

BOLETÍN

Dirección de correo electrónico:

[Registro](#)

GALERÍA



Difunde el mensaje. Detén el virus.

[MANOS Lavatelas a menudo](#) |
 [CODO Tose dentro](#) |
 [CARA No te la toques](#) |
 [ESPACIO Evita las multitudes](#) |
 [CASA Mantente dentro](#)

1,511,104 Confirmados |
 328,660 Recuperados